LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Conférence de Mgr Bégin à la Basilique, 529. — Quand le jour baisse, 531. — Les Religieuses en Italie, 535. — La colonisation dans l'Ouest canadien, 538. — Les Religieux, 539. — Un décret de la S.-C. des Rites, 539. — Promenade dans l'Alaska, 439. — Le transformisme, 542. — Le courrier du livre, 544. — A l'index, 544. — Calendrier, 544. — Memento hebdomadaire, 544.

Conférence de Mgr BÉGIN

· à la Basilique

LA CATHOLICITÉ ET L'APOSTOLICITÉ DE L'ÉGLISE

Après avoir résumé en quelques mots ses précédentes instructions sur l'Unité et la Sainteté de l'Eglise catholique, l'éminent orateur a abordé les deux autres notes distinctives de la société spirituelle fondée par Jésus-Christ, c'est-à-dire la catholicité et l'apostolicité.

Les prophètes, dans leur langage imagé, nous avaient déjà représenté la future Eglise du Christ comme une étoile destinée à briller sur toutes les nations. Le Sauveur, en confiant aux apôtres leur mission religieuse, leur dit expressément: — Evangélisez toute créature. " Enseignez toutes les nations."